



Saint-Jean-de-Cuculles

Un week-end dédié aux vignerons



■ Les personnalités ont salué les producteurs des vins du cru.

Dans les vignobles du Pic Saint-Loup, la nouvelle génération de vignerons est en train de prendre la relève.

Parmi le parterre de vignerons qui présentaient leurs vins à la vente aux enchères du grand Pic Saint-Loup à Saint-Jean-de-Cuculles, on notait notamment la présence de Frédéric Mézy du Clos des Augustins, Nadège Jeanjean de Pech Tort, Henri Pierre et Mirelle Rambier du Domaine Haut-Lirou, Quentin Leenhardt du Château de Cazeneuve, Jean-Philippe Teissedre du Château des Mouchères, Henri Breton du Domaine Desvabres... Ces jeunes appor-

tent un nouveau souffle dans le Pic Saint-Loup et s'appuient encore sur leurs aînés. Ils profitent de leur précieux savoir-faire et bénéficient de leurs riches expériences. Respectueux de ce passé vivant, ils se projettent vers l'avenir. A l'occasion du marché des vins du même week-end, ils ont échangé avec Gérard Jeanjean, octogénaire défenseur des vraies valeurs humaines. Cet authentique vigneron, toujours actif, est un passionné. Il est heureux de transmettre à ces jeunes eux aussi passionnés.

Le vin est un symbole d'échange... l'alchimie était parfaite ce week-end !

Samedi 5 Novembre 2011